

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjongsana Mempererat Tali Silaturahmi dan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 14:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjongsana Mempererat Tali Silaturahmi dan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd, aktif melaksanakan kegiatan anjarsana bersama warga setempat. Kegiatan yang berlangsung di Kampung Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi ini dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam acara yang penuh keakraban ini, AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd tak hanya sekadar menjalin silaturahmi, namun juga memberikan himbauan yang bernilai penting bagi masyarakat. Beberapa poin himbauan tersebut antara lain:

1. **Menjaga Kamtibmas Bersama:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Desa Caringin. Salah satu langkah yang diusulkan adalah aktif melaksanakan ronda malam di pos satkamling.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Warga diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi.
3. **Antisipasi Tindak Kejahatan:** Himbauan diberikan agar warga selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, baik curat, curas, maupun curanmor. Penggunaan kunci ganda dan parkir kendaraan di tempat yang aman menjadi salah satu langkah antisipatif.
4. **Menangkal Hoax Terkait Pemilu 2024:** Masyarakat diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** AIPDA DADANG SUHENDAR S.Pd juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, yakni AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini juga dijadikan wadah bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.